

Niederlande

## Geburten online melden

**[29.05.2008] Niederländische Bürger sollen Hochzeiten, Geburten, Todesfälle und eingetragene Partnerschaften bald online melden können.**

Ein Online-Register für Hochzeiten, Geburten, Todesfälle und eingetragene Partnerschaften soll niederländischen Bürgern künftig den Weg zum Rathaus sparen. Die entsprechenden Anmeldungen können die Bürger in Zukunft online vornehmen. Dies teilt das niederländische Justizministerium mit. Zum Prüfen beispielsweise eines Heiratsantrags können die zuständigen Beamten einer Kommune künftig auf bereits elektronisch verfügbare Informationen aus dem landesweiten Melderegister sowie von Datenbanken anderer Kommunen zugreifen, welche digitalisierte Daten von offiziellen Dokumenten, wie Geburts- oder Sterbeurkunden enthalten. Die Digitalisierung der Register soll auch zu effizienteren und kostengünstigen Prozessen in der Verwaltung beitragen. Das Online-Register soll noch vor 2010 starten.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portal, Register, Niederlande, International